

Forums pour les consommateurs

# Artifice

Par Limperatricedudrama Posté le 20/11/2025 à 09h10

Artifice

Je me suis façonné une identité dans la défonce  
Me suis enfoncee dans ses ronces pour évincer ce qui me ronge  
Mettre en cage ma rage  
Pourquoi être sage  
Lorsqu'on est saccagé par des blessures surannées

J'ai arrêté puis repris  
Epousé de nouveaux produits  
Les ai consommés pour m'aimer  
Substituts de mon amour propre piétiné

Âme en cavale dans le dédale des abysses  
Flamme fatale je me débats et je me hisse  
Gramme létal je fuis loin de ton précipice  
Drame je te clame et te transforme en cicatrice

Et je pense, et je pense, et je pense en permanence  
Et je panse, et je panse, et je panse mes souffrances

Parfois je mets du baume dénigre et me transforme en turbulence  
Cours et remue dans tous les sens pour fuir le vacarme de mes sens  
De l'accoutumance qui quand les notes sonnent lisse  
Dupe ma conscience  
Crée ce besoin d'artifice

Toujours persistent les murmures qui me projettent contre le mur  
Des blessures que je poursuis pour qu'un jour elles deviennent suie

Je respire dans le chaos pour faire descendre la marée  
De mes sentiments éparpillés  
Que je ne laisserai plus quiconque ni quoi que ce soit piller

Poème rédigé par moi-même, Luce, en janvier 2024.

Alors que j'ai un passif de 10 ans de toxicomanie, cela fait 3 ans que je ne consomme plus de drogues

illégales.

L'alcool reste un problème, du fait de son accessibilité de sa place dans la société, mais je me bats, encore et toujours.